

Spontanes Hoheitentreffen in Hamburg

20.11.2016

Wenn eine Prinzessin eine Reise macht, dann will sie was erleben. So auch **Christina, Albertshofener Weinprinzessin**. Sie verbrachte einige aktive Tage in Hamburg. Viele Highlights standen auf dem Programm wie Musicals, Elbphilharmonie und HafenCity, Hafenrundfahrt, eine Kieztour mit Olivia Jones, das Panoptikum, Michel bei Nacht und ... ein Treffen mit den Hoheiten, die sie im Norden lieb gewonnen hatte.



So trafen sich die führenden **Repräsentantinnen aus Schleswig-Holstein und Hamburg** zum Essen im Blockhouse in gemütlicher Runde. Es wurde ausgelassen



diskutiert und gut gespeist, bevor die Bahn Christina und ihren Freund wieder nach Bayern brachte. Die königliche Familie mal inkognito.